

[View this email in your browser](#)



## Action collective tabac / Tobacco Class Action

Nouvelles - Mars 2023 / News - March 2023

Bonjour,

Vous recevez ce courriel puisque vous êtes inscrit à notre infolettre concernant l'action collective contre les compagnies de tabac.

Comme vous le savez, les compagnies de tabac sont sous la protection de la *Loi sur les arrangements avec les créanciers des compagnies* depuis maintenant quatre ans et une médiation confidentielle se déroule dans le but de parvenir à une entente.

Hier, le 28 mars, une audience s'est déroulée afin de déterminer si les compagnies de tabac pourront bénéficier d'un autre prolongement de six mois à la suspension des procédures. Le juge McEwen a pris l'affaire en délibéré et il rendra sa décision d'ici vendredi le 31 mars 2023. Dès que nous aurons le résultat, nous l'afficherons sur notre [site internet](#).

Nous nous sommes vigoureusement opposés à la demande de l'industrie. Lors de l'audience, nous avons clairement mentionné à la Cour que ce processus avait assez duré et qu'il est plus que temps que les parties parviennent à une solution. Les membres souffrent et justice doit être rendue.

Si vous souhaitez avoir plus de détails quant à l'audience, nous vous invitons à consulter l'article du journaliste Jean-Philippe Nadeau de Radio-Canada. Il dresse un excellent et complet résumé de notre argumentation. Cet article est disponible en cliquant [ici](#). Également, si vous le souhaitez, vous pouvez consulter notre opposition déposée à la Cour en cliquant [ici](#).

Soyez sans crainte, peu importe le résultat, nous continuerons à participer à la médiation et à protéger vos intérêts.

Nous vous remercions pour votre patience, votre collaboration et votre confiance.

L'équipe TJL



Trudel Johnston & Lespérance

T. 438 384-7230 ou 1-888-880-1844

Hello,

You are receiving this email because you have subscribed to our newsletter about the class action against the tobacco companies.

As you know, the tobacco companies have been under the protection of the *Companies' Creditors Arrangement Act* for four years now and a confidential mediation process to reach an agreement is underway.

Yesterday, on March 28, a hearing was held to determine whether another six-month extension to the stay of proceedings should be granted to the tobacco companies. Justice McEwen took the matter under advisement and will render his decision before Friday, March 31, 2023. As soon as we have the result, we will post it on our [website](#).

We strongly opposed to the industry's request. At the hearing, we made it clear to the Court that this process has gone on long enough and that it is time for the parties to come to a resolution. Members are suffering and justice must be served.

If you want to have more details about the hearing, we invite you to read the article of Jean-Philippe Nadeau, from CBC. He gives an excellent and complete summary of our argumentation. This article is available by clicking [here](#). Also, if you wish, you can consult our opposition filed with the Court by clicking [here](#).

Rest assured, regardless of the outcome, we will continue to participate in the mediation and protect your interests.


We thank you for your patience, cooperation, and trust.

The TJL Team

©2023TJL

Courriel/Email: [tabac@tjl.quebec](mailto:tabac@tjl.quebec)

**AVIS DE CONFIDENTIALITÉ** : Ce courriel est confidentiel et peut être protégé par le secret professionnel. Si vous n'en êtes pas le destinataire visé, veuillez en aviser l'expéditeur immédiatement et supprimer le courriel; vous

<b>Subscribe</b>	<b>Past Issues</b>	<small>ne devez pas le copier, ni l'utiliser à quelque fin que ce soit, ni divulguer son contenu à qui que ce soit</small>	<b>Translate</b> ▼	<b>RSS</b> 
------------------	--------------------	--	--------------------	---

**CONFIDENTIALITY NOTICE** - This email is confidential and may be subject to lawyer-client privilege. If you are not the intended recipient, please notify the sender immediately and delete the e-mail; you may not copy it, use it for any purpose, or disclose its contents to anyone.

Want to change how you receive these emails? You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).